

INKATERRA, UN REFUGIO DE LUJO QUE EXPRESA LA DIVERSIDAD NATURAL DE PERÚ

POR BAHÍA LANCESTREMERE

Ya sea en una villa rústica en las profundidades de la Amazonía, una estancia histórica en las sierras del Valle Sagrado, una cabaña en el bosque húmedo de Machu Picchu o una suite de lujo en Cuzco, la experiencia a vivir en los hoteles de Inkaterra es la de descubrir el auténtico modo de vida de Perú. La cadena hotelera creada por el empresario peruano José Koechlin es pionera en sostenibilidad de lujo en Latinoamérica desde 1975 y reconocida como la primera empresa de turismo en ser Climate Positive.

Desde sus inicios, el propósito de Inkaterra es cuidar el ambiente a través del turismo de naturaleza y desarrollar iniciativas y proyectos de conservación del ecosistema. Sus hoteles están ubicados en distintas ecorregiones del país y ninguno es igual al otro. Cada uno representa su territorio, integrándose arquitectónicamente con el paísaje y ofreciendo una experiencia cultural única, alineada con las costumbres y tradiciones locales. En este viaje, atravesamos cada una de sus propuestas y descubrimos con cada experiencia la gran diversidad del país Inca.



TRAVEL / Perú TRAVEL / Perú







HACIENDA CONCEPCIÓN, AMAZONAS PERUANO

El viaje hacia Hacienda Urubamba comienza en Cuzco, donde un auto de inca Perú Travel nos transporta durante una hora y media al hermoso Valle Sagrado de los Incas. Este valle, conocido por su profunda paz y belleza natural, ha sido históricamente un lugar sagrado y fértil, ideal para la agricultura. A la largo del trayecto, se pueden observar impresionantes centros arqueológicos incalcos en las laderas, así como agricultores trabajando en las tierras bajas. Hacienda Urubamba, inaugurada en 1916, dispone de 36 habitaciones decoradas con exquisitas textiles andinas y arte de comunidades locales, ofreciendo vistas espectaculares de las montañas. La arquitectura colonial y los techos bajos permiten que los huéspedes contemplen las estrellas desde sus terrazas, sumergiéndolos en un entorno de serenidad y conexión con la naturaleza.

El verdadero lujo en Hacienda Urubamba va más allá de los estándares de un hotel cinco estrellas; se trata de sumergirse en la identidad cultural del lugar. Joaquín Escudero, gerente de la hacienda, destaca que los viajeros pueden disfrutar de excursiones diseñadas para experimentar genuinamente el espíritu del Valle-Sagrada. Entre los actividades, la Caminata del Crepúsculo permite explorar la cosmovisión andina a través de mitos y leyendas, mientras que la producción de chicha, una bebida tradicional hecha de maíz, ofrece a los visitantes una conexión tangible con las tradiciones ancestrales. Este enfoque en la cultura local no solo enriquece la experiencia del viajero, sino que también honra la relación de los habitantes del valle con la tierra y el cosmos, reflejando la rica herencia del antiguo Imperio Inca.

HACIENDA URUBAMBA, VALLE SAGRADO DE LOS INCAS

La aventura comienza en Lima, desde donde volamos a Puerto Maldonado, donde el equipo de Inkaterra nos recibe para llevarnos al ecolodge Hacienda Concepción. Este exclusiva refugio se encuentra en una ublicación remota, accesible solo por agua a través de un recorrido en barco de 25 minutos por el río Madre de Dios. Rodeado de una exuberante selva tropical y situado entre la Reserva de Tambopata y el río, Hacienda Concepción ofrece una experiencia auténtica de Inmersión en la biodiversidad del Amazonas. Las cabañas, construidas con materiales nativos y en un estilo tradicional, proporcionan comodidad y conexión con el entorno natural, creando un ambiente ideal para la observación de la fauna y la exploración de la selva.

Las jornadas comienzan al amanecer, con el despertar entre los sonidos de la naturaleza. Los huéspedes disfrutan de un desa yuno elaborado con productos frescos de la huerta orgánica del hotel antes de embarcarse en diversas excursiones guladas, que incluyen cominatas por la selva y paseos en canoa. Después de un día de exploración, el Nua Spa ofrece tratamientos de relajación que utilizan ingredientes locales. La filosofía de ecaturismo de inkaterra se refleja en la arquitectura del ecolodge y su compromiso con la conservación del medio ambiente. Además, cerca se encuentra el Amazon Field Station, un laboratorio genético que fomenta la investigación y conservación de la biodiversidad, reafirmando el compromiso de Inkaterra de preservar y aprovechar de manera sostenible los recursos naturales del Amazonas.



EL PROPÓSITO DE INKATERRA ES CUIDAR EL AMBIENTE A TRAVÉS DEL TURISMO DE NATURALEZA Y DESARROLLAR INICIATIVAS Y PROYECTOS DE CONSERVACIÓN DEL ECOSISTEMA. SUS HOTELES ESTÁN UBICADOS EN DISTINTAS ECORREGIONES DEL PAÍS Y NINGUNO ES IGUAL AL OTRO



REVISTA MOLA 152 REVISTA MOLA 153



INKATERRA MACHU PICCHU PUEBLO HOTEL, AGUAS CALIENTES

Después de un pintoresco trayecto en tren de 30 minutos desde Ollantaytambo, llegamos a Aguas Callentes, la puerta de entrada a la majestuosa Machu Picchu. A medida que el tren avanza, el palisaje se transforma en un hermoso bosque denso y verde, con el río Vilcanota fluyendo serenamente a un lado. Al alcanzar el bosque de nubes, a 2040 metros sobre el nivel del mazor el bosque de nubes, a 2040 metros sobre el nivel del mazor en la masona linkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel, un refugio que captura la esencia de esta ecorregión única. Rodeado de naturaleza exuberante, el hotel alberga más de 200 especies de aves, plantaciones de té, y un impresionante jardín que cuenta con la mayor colección de orquideas nativas de América Lotina.

El hotel no solo afrece comodidad y lujo, sino también experiencias personalizadas para explorar Machu Picchu. Los huéspedes disfrutan de un servicia que incluye entradas, trasladas y guías expertos que los acompañan en su visita a las ruinas. Al explorar Machu Picchu, los viajeros se maravillan con la safisticada arquitectura inca, sus templos, observatorios y terrazas agrícolas, que cuentan la historia de una civilización avanzada. Inkaterra también se dedica a la sostenibilidad, implementando proyectos innovadores de conservación y economía circular, como la recolección de residuos de aceites de cocina que se transforman en biodiesel para sus operaciones. Gracias a estas iniciativas, Machu Picchu ha sido reconocida como la primera atracción carbono neutral del mundo, reflejando el compromiso de Inkaterra con la preservación del medio ambiente y la biodiversidad.

INKATERRA LA CASONA, CUSCO

Descendiendo por el Valle Sagrado, llegamos a Cusco, la antigua capital del Imperio Inca, considerada un verdadero tesoro de historia y cultura. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, Cusco fue el centro político, religioso y administrativo del Tahuantinsuyo, y su rica herencia arquitectónica es un testimonio de su giorioso pasado. En la Plaza de las Nazarenas, se encuentra La Casona de Inkaterra, el primer hotel boutique de cinco estrellas en Cusco y parte de Relais & Châteaux. Este edificio histórico del siglo XVI ofrece 11 exclusivas suites, cada una decorada con elegantes muros de piedra, vigas expuestas y lujosos baños de mármol, creando un ambiente acogedor que invita a los huéspedes a sumergirse en la historia de la cludad.

La ubicación centrada de La casona permite un acceso fácil a diversas atracciones, como el Museo de Arte Precolombino y obarrio artístico de San Blas, famoso por sus talleres de artesanía. Los visitantes pueden explorar la vibrante Plaza Principal, donde se alzan catedrales impresionantes y locales que ofrecen arte, gastronomía y productos típicos, como prendas de alpaca y orfebrería. La experiencia en La Casona no solo proporciona un lujoso descanso, sino también una profunda conexión con la cultura y la historia de Cusco, permitiendo a los viajeros vivir la esencia de la antigua civilización inca mientras disfrutan de un servicio excepcional y un ambiente de elegancia.









PINEDA & ASOCIADOS

DRA. MARIANA PINEDA

ABOGADA





+59 (8) 955 71 657



www.estudio-pineda.com



info.juridicomp@gmail.com



Punta del Este - Maldonado